

[Accueil](#) | [Sports](#) | Volleyball: Chênois est prêt pour défier Amriswil

Abo **Volleyball**

Chênois est prêt pour défier Amriswil

Facile vainqueur de Näfels (3-0), le club genevois se mesurera au champion sortant en demi-finales des play-off.

Pascal Bornand

Publié: 26.02.2023, 13h45



Felipi Rammé, Julian Fischer et Mattia Eccher savourent la victoire. Déjà qualifié pour la finale de la Coupe (le 25 mars à Winterthour contre le LUC), Chênois vient de passer un nouveau cap sur la route du doublé.

BASTIEN GALLAY

Pour Chênois, vainqueur de Näfels 3-0, c'est une bonne chose de faite. Avec la manière, sans trahir le moindre signe de relâchement. Un match abouti, solide en réception et en contre-attaque, comme les aime Marco Camperi. Une victoire implacable, qui confirme le rôle dominant du club genevois dans une LNA à la hiérarchie instable. Pour preuve, Amriswil, le champion sortant, a dû attendre la dernière journée et son succès contre le LUC (3-0) pour valider sa place en demi-finales des play-off.

C'est donc Amriswil et son armée de mercenaires qui se dresseront sur la route des Genevois, dès dimanche prochain à Sous-Moulin. Une finale avant la lettre, réplique de la finale perdue l'an passé par Chênois. «Ce sera une série acharnée, un duel aussi tendu que notre récente demi-finale de Coupe de Suisse, gagnée au tie-break», prévient le coach italien. «Pour s'imposer, il faudra jouer à 100%, surtout dans la tête.»

«Attention, c'est un champion orgueilleux qui a la culture de la gagne.»

Jovan Djokic, capitaine de Chênois

Ballotté durant toute la saison régulière, obligé de faire le ménage à Noël en rappelant à la barre le technicien argentin Juan Serramalera, le club thurgovien apparaît comme un colosse aux mains d'argile. Pour autant, ce n'est sûrement pas le rival idéal! «Attention, c'est un champion orgueilleux qui a la culture de la gagne», confirme Jovan Djokic, déjà sur ses gardes.

Même si Näfels, dominé d'emblée, a trop vite capitulé, Chênois a prouvé samedi qu'il était prêt à tenir tête à son meilleur ennemi. Oubliée, sa défaite de Lausanne, due à une dispersion d'attention. Compensée, l'absence de Dejan Radic, parfaitement relayé au centre par un Mattia Eccher très en verve. Si l'attaquant serbe, victime d'une petite déchirure à une épaule, espère revenir en jeu dans une dizaine de jours, Jovan Djokic se montre moins rassurant au sujet de sa cheville, qui l'empêche d'attaquer et de servir librement. «Je suis en mode gestion», grimace le capitaine.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

4 commentaires